
案件名 所属名 委員意見 回答内容

　本件について関係業者に聴
取を行ったところ、
・　LIMｓの概算見積りは以前
　から作成していた。
・　入札に際しては落札する
　ために積算を精査し、社内
　手続きを踏まなければならな
　い。
・　本資機材の入札が行われ
　た時期に社内で別案件のプ
　ロジェクトが立ち上がってお
　り、以前、LIMｓを納入した際
　の主要メンバーが異動して
　いたため、積算を精査する
　期間が確保できなかった。
・　アンケートには、このよう
　な背景から「準備期間不足」
　と回答したが、たとえ公告期
　間が４０日程度あったとして
　も入札価格検討の序盤での
　作業ウエイトが大きいのでノ
　ウハウを持った者が確保で
　きなければ厳しいかもしれ
　ない。
・　現在のところ次回入札があ
　れば参加するつもりである。
との回答を得た。

第６回警察庁会計業務検討会議において検討等を要するとされた案件

今回フォローアップ
の内容

ＬＩＭｓ 犯罪鑑識官

　システムの更新に係る調達
に当たり、「これまでの契約
業者が応札し、新規業者は
準備期間不足で応札できな
かった。」というのが一般的
かと思うが、本案件はそうで
はない。これは何が要因な
のか調査をお願いしたい。

関係業者に聴
取した内容等
について、会
計課から説明


